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□郑州晚报记者 姚辉常 实习生 申健卜

本报讯 近日，本报不断接到读者反映，位
于上街区玉发大道旁的龙都国际小区的3栋楼
未取得预售许可证，实施排号认筹，涉嫌无证预
售。

据读者刘先生介绍，龙都国际开发商目前
对 6、7、8和 15号楼进行排号认筹，即交 1万元
就可以成为会员，享受3万元的优惠，购房还享
按揭2个点优惠。

刘先生最近一次去龙都国际看房，购房人
员对他说，只要看中任何一个楼盘，无论是刚开
始动工建设还是已经建好的，他们都可以让刘
先生排号，只交一万元的预订费就行了。

“认筹也是一种预售，在没有取得预售许可
证的情况下，就属于非法预售。”刘先生说。

28 日，记者在多名读者的带领下，来到上
街区玉发大道与丹江路交叉口附近，见 6、7号
楼刚建起楼，8、15号楼建到10多层。

刘先生说，龙都国际涉嫌无证预售最有力

的证据是销控表。只要能够看到销控表上 6、
7、8和 15号楼的相关数据，就可以证明龙都国
际是否涉嫌无证预售。

记者来到龙都国际销售大厅，在大厅一
堵墙的前面，记者见到了龙都国际的一些证
件复印件。其中，预售许可证有两份，允许 3
号楼和 4号楼预售，并没有标明其他楼盘可以
销售。

记者还看到了“销控表”，但具体的内容已
经被白纸遮住。这被白纸遮住的内容是什么
呢？是否能够证明龙都国际在无证预售呢？
销售员等称领导不在，不能够接受采访。

登封地税
开办职业道德讲堂

本报讯 近日，登封地税局举办了以
“我为地税添光彩”为主题的“道德讲堂”活
动，全市地税系统130余人到会聆听讲座。

大家一起观看了视频《伟大母亲——
贺芬》，讲述大金店王上村 68岁的老人贺
芬，40年如一日照顾下肢瘫痪的丈夫，养大
了4个孩子，还一直赡养着年迈婆婆的感人
事迹……该局税务干部杨丽铭代表全体人
员讲述了嵩阳所所长史跃丽、信息中心主
任孙贤锋和李晓颖等三位同志立足岗位、
勇于奉献、为地税添光彩的先进事迹。

郑州晚报记者 袁建龙 通讯员 张振卿

三官庙街道
打造“科室、社区论坛”

本报讯 昨日，从中原区三官庙街道
获悉，该街道创新工作方法，积极打造街道

“科室、社区论坛”，论坛半月一期，围绕街
道经济、社会发展大局，聘请区直、市直有
关部门领导、著名专家学者、辖区企业优秀
政工干部等人士组成街道讲师团，到街道
进行专业讲座，指导相关工作开展；街道科
上下围绕当前形势、经济社会发展、社会管
理创新等议题探讨，通过论坛交流工作方
法、开拓工作思路、提高工作效率。

郑州晚报记者 董占卿 通讯员 张施

雷锋班长走进经开区
讲述雷锋故事

本报讯 29 日上午，中国建筑工程总
公司邀请雷锋生前第一任班长张兴吉、原
雷锋班第17任班长、班歌创作者李峰威走
进中建七局建装公司世和小区安置房项
目工地，向企业青年（外来务工青年）、经
开区 50 多名志愿者、安置房村民代表等
200余人讲述了真实的雷锋故事。

通过两位老兵的讲述，雷锋精神在工
友们和志愿者心中又有了全新的认识。

郑州晚报记者 王赛华
通讯员 赵桂荣 王倩倩

□郑州晚报记者 王银廷 文/图

本报讯 29日，新密市委书记王铁良，新密
市市长蒿铁群，新密市委常委、组织部长翟国
防，新密市委常委、宣传部部长付建峰，新密市
副市长徐操志一行来到新密市第二高级中学，
看望慰问近日刚刚被清华大学定向兵器与测
绘专业录取的学生王晓宇。

王铁良首先对王晓宇能被清华大学录取
表示祝贺，他拉着王晓宇父母王庆生、钱建

芳的手说：“你们培养了个清华学生，为新
密人民争了光，祝贺你们，也感谢你们。”并
将 20000 元慰问金递到王晓宇的手中（如
图）。

随后，王铁良一行来到新密二高全体教师
中间，与王晓宇的班主任和任课老师一一握手
表示祝贺。他说：“是你们的辛勤努力换取
了今天的成就，希望你们再接再厉，争取明
年能多培养几个清华生、北大生。我再次
代表新密市委、新密市政府感谢你们为新

密教育事业做出的贡献。”王铁良提出“知
识改变命运、知识改变家庭、知识改变国
家”的口号，他说：“只有重视教育才能改变
未来，才能实现强国梦、中国梦。”他要求在
场的学生 要 好 好 学 习 ，更 要 坚 持 锻 炼 身
体，要刻苦钻研，更要掌握学习方法。王
铁良叮嘱学校的工作人员在为学生提供一
个好的学习环境的同时，还要从安全、卫生、饮
食等多方面下功夫，让学生在德、智、体几方面
均衡发展。

□郑州晚报记者 邓红超
通讯员 付志华 杜莹 文/图

本报讯 提起河阴石榴，大家都知道原产
地是荥阳市刘沟村，时下，一种有机葡萄在刘

沟风生水起，吸引了附近的市民前往采摘。昨

日，记者冒着酷暑来到了位于刘沟村黄河滩区

的百亩葡萄园，一串串如紫色的玛瑙般晶莹剔

透，让人垂涎欲滴，酸甜可口的葡萄吸引众多

游客前来采摘。

葡萄采摘园南依邙岭，北临黄河。风景秀

丽，空气清新。

据郑州森基农业科技有限公司汤书华经

理介绍，该有机葡萄品种是从中国农科院引进

的葡萄新品种，目前在河南独一无二。目前有

红日、超群、仲秋无核、超级玫瑰等6个品种，他

们的特点是甜度高，口感细腻，成熟后能挂在

树上 30~50天，不裂果、不落粒、不变软。在葡

萄生长期间不使用农药和化肥，全部使用有机

肥料，讲求全程生态化、无害化。目前葡萄种

植面积为 300 余亩，年产有机葡萄 30 多万斤，

葡萄销往北京、武汉等地。

眼下正值葡萄上市季节，不少市民都想体
验一把自己采摘的乐趣。高村乡政府朱环佩
说，为方便郑州市及附近县市群众采摘刘沟石

榴和葡萄等农产品，高村乡政府投资数百万元
修建了乡村道路，从连霍高速荥阳下站口往北
10公里到达河阴石榴之乡——高村乡刘沟村，
沿刘沟村到黄河滩的公路行走1.5公里即到葡
萄基地。

荥阳市高村乡党委书记李占国告诉记者，

高村乡通过土地流转大力发展都市型休闲
观光农业，大力发展软籽石榴、薄皮核桃、有
机葡萄、草莓、樱桃等优质品种种植，目前已
流转土地 1 万余亩，建成各种采摘园 200 多
个，为农民提供就业岗位近千个，农民增收
50%以上。
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上街区“龙都国际”涉嫌无证预售

荥阳刘沟黄河滩区有机葡萄熟了

新密市委领导赴新密二高看望慰问师生
新密市委书记王铁良为考取清华大学的王晓宇送去慰问金2万元


